



DIE POSAUNE

Iran könnte innerhalb weniger Tage über Atomwaffen verfügen

- Ezekiel Malone
- [08.02.2024](#)

Der Iran „kann innerhalb einer Woche genug waffenfähiges angereichertes Uran für eine Atomwaffe produzieren“, heißt es in einem Bericht des Institute for Science and International Security vom Februar, einer Gruppe, die das Atomprogramm Teherans seit den 1990er Jahren verfolgt.

Dem Bericht zufolge verfügt der Iran seit 2022 über genügend hochangereichertes Uran, um eine Atomwaffe herzustellen. Das Land muss es nur von 60 auf 90 Prozent anreichern, was viel einfacher ist als es auf 60 Prozent zu bringen.

Ein nuklearer Sprengkopf könnte „mit nur einem Bruchteil seines zu 60 Prozent angereicherten Urans hergestellt werden. Dieser Ausbruch könnte für die Inspektoren schwer zu entdecken sein, wenn der Iran Schritte unternimmt, um den Zugang der Inspektoren zu verzögern“ – was der Iran getan hat.

Extreme Gefahr: Das Institut hat die Bedrohungsstufe für den Iran zum ersten Mal auf „extreme Gefahr“ angehoben – die höchste seiner sechs Stufen.

Der Iran „könnte in einem Monat insgesamt genug waffenfähiges Uran für sechs Waffen haben, und nach fünf Monaten der Produktion von waffenfähigem Uran könnte er genug für 12 Waffen haben.“

Amerikanische Hilfe: Sowohl die Obama- als auch die Biden-Regierung haben sich für das iranische Atomprogramm eingesetzt. Warum sollten sie das tun?

Um die Antwort zu finden, lesen Sie [„Obama und der König des Südens“](#)